

Öffentliche Diskussion Rahmenkonzept Berichterstattung des IASB

Die Rechnungslegungs Standard Setter aus Deutschland, Österreich und der Schweiz laden erstmals zu einer gemeinsamen öffentlichen Diskussion ein. Gegenstand der Debatte ist der Entwurf "Rahmenkonzept für die Berichterstattung" des IASB. Interessierte Personen und Organisationen sind eingeladen, am 14. September 2015 im Airport Conference Center in Frankfurt am Main dabei zu sein und sich in die Diskussion einzubringen. Nähere Informationen zur Veranstaltung finden Sie in beiliegendem [Begleitbrief](#).